

ALPINA PRO



DANUBIA

Alpina Pro Zoom 8-20x50 | 10-30x60

Porroprismen Ferngläser

So werden die Ferngläser noch variabler: Am Zoomhebel wählen Sie die gewünschte Vergrößerung und somit die Größe der Darstellung Ihres Objekts. Geeignet für alle Outdoor-Beobachtungen. Die vergütete Optik verhindert Reflexionen. Die optische Bauweise mit großer Austrittspupille und hoher Lichtstärke ermöglicht helle und brillante Bilder selbst bei einsetzender Dämmerung.

Wählen Sie zwischen 2 populären Fernglasgrößen. Beide verfügen über BK7-Prismen, eine schwarze Gummiarmierung mit komfortabel breitem Mitteltrieb, umstülpbare Augenmuskeln für Brillenträger und Stativanschluss. Lieferung mit Etui und Umhängeriemen.

Wir empfehlen die Verwendung eines Stativs bei großen Vergrößerungen oder längeren Beobachtungen. Stative und Stativadapter sind optional erhältlich – siehe Seite 19.

Alpina Pro Zoom 8-20x50 | 10-30x60

Porro Prism Zoom Binoculars

The most variable binocular types. By changing the zoom level position you can define the size of view of your object. Ideal for all outdoor observations. Coated optics avoid reflections while viewing. The optical construction with large exit pupil ensures bright and brilliant images even under difficult light conditions.

You have the choice of 2 popular binocular sizes. Both are fitted with BK7 prisms, a solid black rubber armour, a comfortably large centre focus wheel, retractable eyecups for eyeglass wearers and a tripod socket. Supplied with case and carrying strap.

We recommend the use of a tripod for larger magnifications and longer observations. Tripods and tripod adapters optionally available – see page 19.



Modell	Farbe	Vergrößerung	Objektiv-ø	Lichtstärke	Dämmerungs-zahl	Austritts-pupille	Sehfeld auf 1000 m	Nahein-stellung	Maße	Gewicht	Artikel Nr	EAN 13	UVP €
Type	Colour	Magnification	Lens-ø	Relative Brightness	Twilight Performance	Exit Pupil	Field at 1000 m	Close Focus	Measurements	Weight	Item No	EAN 13	MSRP €
8-20x50		8-20x	50 mm	39-6,25	20-31,6	6,25-2,5 mm	84-57 m	10 m	185 x 180 mm	870 g	536080	4000461010323	89,00
10-30x60		10-30x	60 mm	36-4	24,5-42,4	6-2 mm	36 m (10x)	13 m	230 x 210 mm	900 g	537100	4000461015847	119,00